

Tomás Ross llegó a Estados Unidos para iniciar tratamiento por su **distrofia muscular**

Cumpliendo con la planificación, el pequeño Tomás ya se encuentra junto a su familia en Estados Unidos para someterse al tratamiento por la distrofia muscular de Duchenne.



El grupo familiar se encuentra en estos momentos en Miami realizando escala de vuelo antes de llegar al Estado de Arkansas, precisamente al hogar de una familia

ancuditana desde donde iniciarán todo el proceso clínico en un hospital que trata este tipo de enfermedades poco frecuentes.

Tomás Ross recibirá la vacuna Elevidys que ayudará a detener el proceso de esta enfermedad degenerativa.

Para llegar a este momento su madre, Camila Gómez,

protagonizó una verdadera hazaña al caminar más de mil kilómetros entre Ancud y Santiago para reunir los 3.500 millones de pesos que cuesta el medicamento.

Fuentes familiares sostuvieron que el tratamiento médico del pequeño se iniciará una vez que la familia se haya instalado en la residencia donde permanecerá por los próximos cuatro meses.

GERSON AROS

na historia similar

